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の理事会で審議される予定ですので、その段階で第1

回実行委員会を開催して協議することになっていま

す。日程は、来年3月11日、ANAクラウンプラザホテル

千歳において行うことは決定しています。会員各位に

は、いろいろな面でご協力をいただくこととなります

が、よろしくお願いします。 

幹事 酒井 宏 
 

 本日は、多くの会員皆さんのご出席

をいただき、ありがとうございます。 

 

⑴ 地区から「東日本大震災に対する

皆様からの義援金使途について」の

連絡がありました。会員皆さんから

の東日本大震災への義援金のうち、1,290万円を地

区で計画する事業に用いることが望ましいとして、

地区大震災救援奉仕プロジェクト委員会が慎重に審

議の上、RI第2530地区福島県と共同事業として支援

することとしたということです。ご理解の程をお願

いします。 

⑵ 東日本大震災復興支援のための義援金を募る第3弾

支援策として1,000万円を目標に要請が来ていま

す。 

⑶ タイ大洪水義援金につきましては、本日の例会で

10,000円のご協力がありました。総額では32,000円

となりましたので地区に報告します。ご協力に感謝

します。 

親睦活動委員長 宮本 伸司 

 
 12月15日（木）の「クリスマス家族

会」の申し込み締め切りは、今週金曜

日の9日です。まだ申込みされていな

い方はご家族を含め、お早めにお申し

 

 

 

会長 今村 静男 

 
 本日の例会は、武石PCの「駒そば

亭」での移動例会です。先程、武石PC

よりお聞きしましたところ、本日のお

蕎麦は新そばを使っており、今年の出

来はたいへん良く、風味、味わい共に

良いとのこと、堪能していただきたい

と思います。 

 前回の例会において、来年3月11

日、東日本大震災の発生1年を迎えることで、クラブ

としてチャリティー的なイベントを計画していること

をお話しましたが、その後の理事会において「実施す

る」ことが了承されましたことを報告致します。内容

につきましては、千歳セントラルRCが今月6日に開催
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込みください。また、クリスマス家族会のチャリ

ティービンゴで使う自社製品や会員皆様からの景品提

供を受付していますので、ご協力よろしくお願いしま

す。 

健康委員長 長澤 邦雄 
 

 お蕎麦はルチンが豊富で、動脈硬

化予防に効果があります。蕎麦粉の

80％は輸入に頼っていまして、その

うちの80％は中国産です。残り20％

はカナダ、アメリカ、アルゼンチン

等々の各国に及んでいます。北半球

が冬の時期は南半球から持って来れば、美味しい新蕎

麦を1年中食べることが出来そうですが、輸送時間が

掛かり過ぎて劣化し風味が損なわれてダメだそうで

す。その意味でも“地産地消＝千産千消、雇用創出、

蕎麦の文化の醸成”を理念とする駒里農業協同組合の

“駒そば”を推奨していきましょう。そして、これか

らも駒そばを応援する会“駒そばの会”を盛り上げて

いきたいと思っていますので、皆様方の入会をお待ち

しております。 

 あとは駒里農業協同組合長の武石会員から、今年の

作柄等のお話をいただきます。 

 

ロータリー情報・定款細則委員会 

武石 忠俊 会員（駒里農業協同組合長） 
 

 例会を駒そば亭で開いていただき、

ありがとうございます。今年、この駒

そば亭へ提供するために30㌶の畑から

45㎏袋で548俵の収穫となりました。

１俵当たり１万円で買い取りますが、

幌加内のように農協と町が連携して加

工整備の行き届いたところと比較する

と、乾燥・精製といった設備面で未だ

整備されていない部分があり、コスト高の蕎麦になっ

てしまい農家の経営は楽ではありません。このままの

状況で行くと、農家の方は蕎麦を作る意欲が無くなる

のではないかと心配しています。 

 粉にして10㎏で7千円後半～8千円なので高級米を随

分と上回っており、昔は「貧乏人は蕎麦を食え」とい

う時代もありましたが、今や高級食材となっていま

す。自給率を高めるため、今年は蕎麦にも政府個別補

償が適用されましたが、来年以降はどうなるか不透明

です。しかし、なんとか美味しい蕎麦を提供しようと

頑張っていきますので、ご支援よろしくお願い致しま

す。 

 当クラブ会員 

佐藤彰二氏が11

月26日、入院先

の病院において

急逝されまし

た。享年60歳。 

 佐藤彰二会員

は2010年7月に

入会し、当クラ

ブでの在籍が1

年でロータリー

財団・米山記念

奨学委員長に推

挙され、クラブ運営に期待された一人でした。佐藤彰

二会員は、ロータリー活動に熱心であり、人望も厚

く、常に「地域の人々との話をすることが自分に職業

に生かせることが多い」と交流を図っている姿が思い

出されます。 

 当クラブを担う人だっただけに残念でなりません。

安らかにお眠りください。合掌 

駒そば亭例会の模様 

佐藤彰二会員逝く 

12/15 (木) 夜間例会（クリスマス家族会）(ANA) 

[担当：親睦活動、ＳＡＡ・プログラム

委員会] <アクト合同例会> 

12/22 (木) 通常例会「クラブ細則の一部改定」 

[担当：Ｒ情報・定款細則委員会]  

12/29 (木) 年次総会（36分例会） 

[担当：三役]《理事会：ANA 11時～》 

スケジュール 

今 回：６０．４％（12月 1日＝32／53、実数） 
確 定：７２．２％（11月17日＝39／54、 

うちメーキャップ11名） 

出席率 

佐藤彰二さんが愛用したゴルフ用具が

飾られていました 

“駒千：こまち”（そばロール）の売れ行き好調！武石会員の

お孫さんと千歳高校生と“駒そば亭”との共同開発商品。千歳

民報にも11月30日に載りました。4個入り700円です!! 

～ おいしい蕎麦に みんな黙黙 もりもり ～ 


